

List of insider information.

- 1. Financial figures / financial performance of the issuer;**
Финансовые показатели/ Финансовые показатели Компании;
- 2. Financial statements (the assets and liabilities of the issuer);**
Финансовая отчетность (активы и обязательства Компании);
- 3. Audit opinion of the issuer (the performance or the expectation of the performance of the issuer's business);**
Аудиторское заключение Компании (результаты или ожидаемые результаты деятельности Компании);
- 4. Disclosure of events affecting financial condition of the issuer as well as any other information relating to credit ratings or any other conditions affecting creditworthiness of the Company is disclosed pursuant to requirements of EU Transparency directive or any other regulatory documents covering disclosure-related issues;**
Раскрытие информации о событиях, влияющих на финансовое состояние Компании, а также любая другая информация, касающаяся кредитных рейтингов или любых других условий, влияющих на кредитоспособность Компании, раскрывается в соответствии с требованиями директивы ЕС о прозрачности или любых других нормативных документов, касающихся вопросов, связанных с раскрытием;
- 5. Information on potential Credit rating downgrade;**
Информация о возможном понижении кредитного рейтинга;
- 6. Events of default of the issuer (credit event);**
События дефолта Компании;
- 7. Events that may significantly affect the issuer's ability to meet its commitments (legal claims exceeding threshold, blockages imposed on issuer assets);**
События, которые могут существенно повлиять на способность Компании выполнять свои обязательства (судебные иски, превышающие порог, блокировки, наложенные на активы эмитента);

8. Large trades/ transactions on a case-by-case basis recognized as such by decision of the board of directors;

Крупные сделки / сделки в каждом отдельном случае, признанные таковыми решением Совета Директоров;

9. Events of change of control;

События смены контроля в отношении Компании;

10. Events of amendments in management structure;

События изменений в структуре управления Компании;

11. Events when the issuer takes control over another entity.

События, когда Компания получает контроль над другим лицом.